
-主な活動内容のご報告①-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

2022年
3月28日(月)～4月3日(日)

○外交・安全保障関係

中小企業政策勉強会の様子

○208回国会・法案審議

30⽇の農林⽔産委員会、31⽇の本会議で「みどりの⾷料シス
テム法案」が可決されました。同法案については、私も先週、
委員会での法案審議のトップバッターとして質問したところで
あり、⾃分が質疑に携わった初めての法案が本会議で可決され
たことに感慨深いものがありました。
⼩規模農家への配慮など、質疑で訴えた内容を含む付帯決議
も付されたところであり、国会議員として、法案成⽴に向けて
ささやかながら⼀仕事を果たした、そういう気持ちです。引き
続き、数々の法案について勉強を重ねてまいります。

おざきも、全力で頑張ります！活動の詳細は
HPのおざきダイアリーをご覧ください。
（https://ozakimasanao.jp/diary/）

・衆議院本会議(29、31日)、農林水産委員会(30日)、
国土交通委員会(4月1日)出席

・政調 国際協力調査会(29日)、政調 外交部会・日本の
名誉と信頼を確立するための特命委員会 合同会議(29日)、
安全保障調査会(1日)に出席



-主な活動内容のご報告②-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

連⽇、農林⽔産分野での部会は活発に開催されています。公約
である「地⽅創⽣の実現」にとって農林⽔産業とその関連産業の
振興は極めて重要。また、⾷料安全保障の議論も、最近の燃料・
資材⾼騰の問題や、そもそも、肥料が⼗分⼿に⼊るのか、といっ
た問題など、世界的な課題に端を発しつつ、地域の農業に直結す
る課題が多数。引き続き、しっかりと学び、議論に参加してまい
ります。

○地方創生の実現に向けて①

地球温暖化防止のための森林吸収源対策PTの様子

おざき正直後援会への入会は以下のQRコード
より、お願いいたします！皆様の温かいご支
援、何卒よろしくお願いいたします！

2022年
3月28日(月)～4月3日(日)

・林政対策委員会(29日)、総合農林政策調査会・
農林部会(29日)、農産物輸出促進対策委員会(31日)、
地球温暖化防止のための森林吸収源対策PT(31日)、
食料安全保障に関する検討委員会(31日)、農林部会・
農政勉強会(30日)に出席

・経済成長戦略本部(30日)、デジタル社会推進本部NFT・
PT(30日)、スタートアップ推進議員連盟(1日)、
科学技術・イノベーション戦略調査会(30日)に出席



-主な活動内容のご報告③-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

○地方創生の実現に向けて②

今週はデジタル社会推進本部関連の部会から、NFTの普及に
向けた提⾔、スタートアップの振興に向けた提⾔、という重要
な提⾔がなされました。専⾨的な知⾒を持つ同期の先⽣⽅の短
期・集中型の議論の成果であり、その実現に向けて私も及ばず
ながら努⼒したいと考えています。また、経済成⻑戦略本部で
は、総理指⽰を受けて、最近の物価⾼を受けた経済対策の議論
を開始。途中からの参加となりましたが、まさに議論百出の状
態です！

・中小企業政策勉強会(29日)に出席

・法務省(刑事局、矯正局、更生保護局)からレク受け
(28、29、31日)
次の質問予定は法務委員会にて(⽇程はまだ未定です)。各局
からレクを受けて勉強を重ねています。

○医療・福祉関係

おざき正直公式YouTubeチャンネルも
ございます！皆様、ぜひご覧ください！

（https://www.youtube.com/channel/UCXfow9FB1swsXnpjfxzVOSg）

次なるパンデミックに耐えうる医療提供体制・

危機管理体制強靭化勉強会の様子

2022年
3月28日(月)～4月3日(日)

・次なるパンデミックに耐えうる医療提供体制・危機管理
体制強靭化勉強会(28日) 、デジタルヘルス新成長戦略
勉強会(31日)に出席



○財政政策に関わる議論について

-主な活動内容のご報告④-

衆議院議員おざき 正直 県政を変えた情熱と経験を生かして、
危機に強く、地方重視の国政を実現します！

私の担当は党本部と地⽅組織との連携強化。党の政策形成に地
⽅の声がしっかりと反映されるよう、しっかりと検討を重ねます。

・財政健全化推進本部(1日)に出席

・党改革実行本部ガバナンスコード策定WT(31日)に出席

○党勢の拡大に向けて

公共事業については、その便益をもう少し広く捉えるべきでは
ないか、例えば、区間のみならずネットワーク全体での効果を⾒
るべき、また、事前防災による事後の復旧に係る費⽤の軽減など
も評価すべき、といった諸点について⾃論を述べました。

週末⼟曜⽇(２⽇)には⾼知県護国神社春季例⼤祭、⻑浜神⽥どろ
んこ祭りに出席。どろんこ祭りはコロナの影響で３年ぶりの本格
開催。久々の春の祭りにほっとする思いでした。また、同⽇開催
された⾼野光⼆郎参議院議員の国政報告会も⼤変な盛会。夏の参
議院選挙に向けて、中⻄ゆうすけ議員、梶原⼤輔候補予定者を先
頭に頑張る旨、皆で誓い合う良き機会となりました！

○週末の活動

高野光二郎参議院議員の国政報告会の様子

長浜神田どろんこ祭りの様子

2022年
3月28日(月)～4月3日(日)


